



El SEPIE organiza las jornadas para la movilidad de alumnado de Educación Escolar

Madrid, 1 de julio.

Erasmus+ facilita que, en el contexto de un proyecto de Asociación Estratégica escolar del programa, el alumnado de los centros beneficiarios puedan realizar estancias de larga duración (de dos a doce meses) asistiendo a las clases en otros centros escolares europeos socios en el proyecto y trabajando de manera específica en alguno de sus contenidos.

Las jornadas, que organizó el SEPIE y se desarrollaron en Madrid los días 29 y 30 de junio, permitieron que más de 50 estudiantes españoles de Educación Secundaria se formaran de manera específica sobre los retos que supone vivir y formarse en otro país durante un periodo de larga duración. De manera dinámica, estos estudiantes trabajaron sobre sus expectativas, analizaron las habilidades necesarias para una estancia de este tipo, así como estrategias para enfrentarse a los retos cotidianos.

Estos estudiantes, de entre 14 y 18 años, proceden de Castilla y León, Castilla-La Mancha, Ciudad Autónoma de Melilla, Comunidad de Madrid, Comunidad Valenciana, Extremadura y Galicia y comenzarán su próximo curso escolar en Francia, Bélgica, Alemania, Italia, Holanda, Austria, Portugal, Finlandia, Polonia y Suecia.

Paralelamente, los 15 docentes tutores que acompañaron a sus alumnos analizaron los resultados conseguidos durante el curso 2014-15 con sus respectivos proyectos Erasmus+, así como aspectos específicos para la gestión eficaz de la movilidad. También analizaron las competencias necesarias para el éxito de las experiencias internacionales. Varios representantes de Comunidades Autónomas y otras autoridades educativas participaron igualmente en esta formación.

Junto al personal del SEPIE, varios técnicos y monitores de la organización "AFS Intercultura" desarrollaron las dinámicas de formación tanto para los estudiantes como para sus profesores.



Alumnado participando en las dinámicas de formación durante las jornadas.





